



Laudelino Cubino ve una jornada que puede marcar

## “La etapa de hoy va a ser durísima

**Laudelino Cubino (Kelme):** “La etapa de mañana es muy dura, no sólo el puerto del final, sino que hay varios puertos en el recorrido. Va a ser el primer contacto con la alta montaña, y las primeras etapas de montaña son siempre peligrosas. El cambio del llano a la montaña siempre es peligroso, aunque estas primeras etapas no hayan sido llanas del todo. No se puede saber cómo vas a plantear una etapa, todo depende de como estés y de cómo se desarrolle la carrera. Pueden pasar muchas cosas, que salga una escapada al principio de la etapa y luego ya no tienes oportunidad, o que ésta no se produzca y te encuentres fuerte, entonces te planteas la posibilidad de atacar. Pero en principio no se puede saber. Hay que estar allí y ver cómo discurre la carrera”.

**Francisco Javier Mauleón (Mapei):** “El Giro se está desarrollando como se pensaba. Confiamos en que Toni cogiese la “maglia” rosa, pero quizá fuese mejor cederla a alguien que no moleste

mucho porque podemos acusar el desgaste en el tramo final de la carrera. Yo me encuentro bien, pero en dónde tengo que estar bien es en la parte de alta montaña. Las carreras grandes son todas bastante similares, no importa si es en España, en Italia o en Francia. Hasta ahora no ha habido etapas llanas, llanas. En ese aspecto, puede que el Giro sea más duro que la Vuelta. También porque es más difícil controlar un Giro que una Vuelta”.

**Jesús Montoya (Banesto):** “La etapa del Monte Sirino va a ser difícilísima. Sobre el perfil, viendo lo que hemos pasado, es durísima. Igual luego es menos de lo que parece sobre el perfil. La gente no parece que vaya muy sobrada de fuerzas, así que al ser la primera de montaña puede haber “minutadas”, así que los que vayan atrás y no estén bien, tendrán que tener cuidado con entrar fuera de control. Intentaré estar adelante, a ver si me encuentro bien. Como para la general lo tengo bastante difícil, tengo que buscar alguna etapa”.

## Etapa de hoy

Llegada al Monte Sirino

## Primera ocasión para escaladores

**TERME LUGIANE.-** La octava etapa del Giro95, entre la localidad Acquappesa Marina y la estación de Monte Sirino, de 209 kilómetros, será el primer final en alto de los cinco con que cuenta esta edición y por ello será una buena oportunidad para los escaladores. Para Laudelino Cubino, del equipo Kelme, la jornada es toda una incógnita al ser el primer contacto serio con la alta montaña, ya

que las piernas no están preparadas al cambio de ritmo y porque el pelotón todavía no ha tomado posiciones, es decir que no existe control. Es de suponer que no se produzcan grandes diferencias entre los favoritos, a pesar de que el trazado es un auténtico rompi-piernas. La dureza de la etapa está por ver, y surgirá sólo si los ciclistas se empeñan en que sea así.

## CICLISMO

Noventa corredores participarán en Sabiñánigo en el XII Memorial Luis Muñoz

## Mañana se disputa la IV Subida a La Carrodilla

### ALTOARAGON

**HUESCA.-** El Servicio Comarcal de Deportes de la Mancomunidad del Somontano, en colaboración con el Club Ciclista Barbastro, organiza mañana domingo la IV Subida en bicicleta de montaña a la ermita de la Carrodilla, situada en la sierra de Estadilla.

En esta jornada se ha organizado una prueba cronometrada y a continuación una subida popular conjunta. La distancia a recorrer es de 10,5 kilómetros, siendo la concentración y salida en el Portal del Sol, de Estadilla, para finalizar en la ermita de la Carrodilla. En la prueba cronometrada pueden participar los corredores de ambos sexos con un mínimo de 13 años. Durante el trayecto se establecerán puntos de control y asistencia.

La subida cronometrada se inicia a las 9,30 horas y está abierta a las siguientes categorías: Promoción (13-14 años), Junior (15-18 años), Senior (a partir de 19 años), Veteranos (a partir de

35 años) y féminas (única). Habrá trofeos para los cuatro primeros clasificados de cada categoría, así como al primer local de cada categoría y al participante de más edad. Tras la cronometrada tendrá lugar una subida popular conjunta de todos cuantos lo deseen. Al final de la jornada se sorteará material deportivo entre todos los inscritos de las dos modalidades.

### XII MEMORIAL LUIS MUÑOZ

El Club Ciclista Sabiñánigo organiza para mañana domingo el XII Memorial Luis Muñoz, Gran Premio Cerveza Ambar, carrera de aficionados carácter nacional-fronterizo que se iniciará a las 10 horas. La prueba cuenta con una participación récord en su historia al estar inscritos noventa corredores de nueve equipos ciclistas de Aragón, País Vasco y Francia.

Los ciclistas recorrerán una distancia total de 115,5 kilómetros y ascenderán siete veces el puerto de Cartirana, a 862 metros. El año pasado fue David

Cañada, actualmente la máxima promesa del ciclismo aragonés en la categoría, quien se alzó con la victoria.

### CIRCUITO BAJO GALLEGO

Mañana domingo se celebra en Zuera, organizado por el Servicio Comarcal de Deportes Bajo Gállego, la segunda carrera del circuito Bajo Gállego de bicicleta de montaña. La prueba se inicia a las 9 horas en el Polideportivo de Zuera y se pueden inscribir corredores federados y populares hasta media hora antes de la salida. El circuito es de 33 kilómetros y discurre por los montes de Zuera, con un trazado rápido, sin grandes desniveles o dificultades. Tras la primera carrera en Perdiguera están en cabeza de cada categoría los siguientes corredores: absoluto, Javier Mínguez (Expo-Bici); femenina, Isabel San Juan (Amistad); comarcal, Gonzalo Solanías (Leciñena); promoción, Guillermo Giménez (Saltamontes) y veteranos, Luciano Lozano (Delicias).



## A escena el Intersport-Alameda.-

En la tarde de ayer tuvo lugar la presentación oficial del equipo de triatlón Intersport-Alameda. La formación -que aparece sobre estas líneas- la integran Diego Naval, José Ramón Callén y Carlos Castellar, contando con Manuel Lasauca como entrenador. Hasta ahora han participado en diversas pruebas de duatlón (Madrid, Reus y Manresa) y en junio, tras un pequeño descanso, van a iniciar la campaña de triatlón con las competiciones del circuito nacional (San Sebastián, el 25 de junio, será el punto de partida con un triatlón de la Copa del Mundo, y seguirán Madrid, Valencia, Barcelona y Murcia) y el Campeonato de Aragón. El triatlón consiste en tres pruebas: natación (1.500 metros), bicicleta (40 km.) y carrera a pie (10 km.). Dos horas de esfuerzo que exigen mucha preparación.

En la tarde de ayer tuvo lugar la presentación oficial del equipo de triatlón Intersport-Alameda. La formación -que aparece sobre estas líneas- la integran Diego Naval, José Ramón Callén y Carlos Castellar, contando con Manuel Lasauca como entrenador. Hasta ahora han participado en diversas pruebas de duatlón (Madrid, Reus y Manresa) y en junio, tras un pequeño descanso, van a iniciar la campaña de triatlón con las competiciones del circuito nacional (San Sebastián, el 25 de junio, será el punto de partida con un triatlón de la Copa del Mundo, y seguirán Madrid, Valencia, Barcelona y Murcia) y el Campeonato de Aragón. El triatlón consiste en tres pruebas: natación (1.500 metros), bicicleta (40 km.) y carrera a pie (10 km.). Dos horas de esfuerzo que exigen mucha preparación.

**FERRETERIA ESTALLO**  
Hornillos, Luces, Paelleros de BUTANO CAMPING  
Avenida Monegro, 16  
Juan XXIII, 11  
Tel: 24 37 61 • HUESCA

**SANEAMIENTOS PIEDRAFITA**  
LIDERES EN CUARTOS DE BANO  
Sin problemas de OBRAS ni de FINANCIACION  
Juan XXIII s/n • HUESCA

**pie porta CON TOTAL GARANTIA**  
Pza. Concepción Arenal, 6  
Tel: 24 43 00 • HUESCA

**Gella** motor HONDA OFERTA COMPARE PRECIOS  
**VERTS LOISIRS**  
CORTACESPED 89.000 PTS  
Avda. de la Paz, 15 • Tel. 22 01 10  
C/ Minería, 8 • Tel. 24 66 78

Hacerlo mejor no quiere decir hacerlo más caro...  
**VENTA DEL SOTON**  
ESQUEDES (HUESCA)